

# *Gana estabilidad Sistema Electroenergético Nacional*



**Liván Arronte Cruz, titular de Energía y Minas. Foto: Radio Rebelde.**

Matanzas, 19 sep (RHC) El titular de Energía y Minas de Cuba, Liván Arronte Cruz, declaró durante una visita a la central térmica Antonio Guiteras de la provincia de Matanzas que el Sistema Electroenergético Nacional se recupera de la interrupción en la línea de 220 kilovolts, que sufrió la partidura un uno de los conductores que enlazan Nuevitas con la subestación eléctrica de la ciudad de Holguín, reportada en la noche del viernes.

Unidades del oriente de la nación comenzaron la sincronización y otras ya lo hicieron, por lo que el servicio se estabiliza en las provincias de Santiago de Cuba, Granma, Holguín y Guantánamo, mientras que también así ocurre en el centro y occidente, donde la anomalía originó desconexiones automáticas por variaciones de la frecuencia eléctrica.

Arronte Cruz precisó además que aunque se labora con urgencia y eficiencia, en la tarde y noche de este sábado es posible que ocurran apagones, puesto que resulta insuficiente la reserva de energía como para suplir la demanda.

Luego de participar con directivos y especialistas que intervienen en el mantenimiento de la central térmica Antonio Guiteras, el titular del ramo comentó que se aprecia un buen ajuste de la ruta crítica, “se han cumplido a pie de la letra todas las tareas y es posible que ganemos tiempo”.

Precisó que la tarde iniciaron las pruebas neumáticas e hidráulicas de la caldera y se procedió a sellar con material refractario el área, al tiempo que elogió la organización que ha permitido acometer casi un centenar y medio de labores que elevan la eficiencia y sobre todo la estabilidad del bloque.

Interrogado al respecto, Arronte Cruz consideró que es muy posible que en la noche del domingo se dé inicio al complejo proceso de arranque, de tal forma que en la madrugada del lunes la unidad sincronice al Sistema Electroenergético Nacional.

Recalcó que la Mayor de las Antillas realiza un gran esfuerzo para el mantenimiento de la generación eléctrica y adelantó que se programa una intervención general en el bloque matancero para el próximo año, “que se hace muy necesario por lo que significa la Guiteras en estabilidad y ahorro de combustibles”, concluyó. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270757-gana-estabilidad-sistema-electroenergetico-nacional>



**Radio Habana Cuba**